

BB Agrarservice Consulting GmbH

Neues Beratungsangebot für Lohnunternehmer und Agrardienstleister



© Pawelzik

Die BLU Geschäftsführer Dr. Martin Wesenberg (li.) und Dr. Hartmut Matthes (re.) mit Volkmar W. Brettmeier.

Die BB Agrarservice Consulting GmbH (BB ASC) ist die neue Beratungsgesellschaft, die Lohnunternehmer und Agrardienstleister in allen Fragen der Betriebs- und Unternehmensführung mit Beginn des Jahres 2019 aktiv unterstützen wird.

Gesellschafter der neuen BB ASC sind der Bundesverband Lohnunternehmern e.V. und Volkmar W. Brettmeier, Diplom-Betriebswirt mit Background als vereidigter Buchprüfer und Steuerberater. Brettmeier ist gleichzeitig Geschäftsführer und vielen Lohnunternehmen bereits durch Vorträge, Seminare sowie Mandatenbetreuung bekannt. Sitz der Gesellschaft ist in 32791 Lage. Kern der Beratung sind betriebswirtschaftliche und strategische Fragen. In die Zukunft gerichtet, lenkt die Beratung den Blick auch auf unternehmerische Entscheidungen, das Produkt- und Dienstleistungsmarketing sowie die Personalwirtschaft. Diesen ganzheitlichen Ansatz verfolgt die BB ASC und will seinen Mandanten Impulse für eine erfolgreiche und wettbewerbsfähige Arbeit bieten.

Mit dem Start der BB Agrarservice Consulting GmbH zum 1. Januar 2019 wird die LU Service GmbH ihr Beratungsangebot einstellen.